
                                                              

平成２８年度 福井県立三国高等学校 学校関係者評価書 

〔問い〕 ・学校評価書の成果と課題が適切かどうか。 
         ・成果と課題を踏まえた今後の改善策・向上策が適切か。 
         ・その他 
〔意見を聞いた方〕 
        本校ＰＴＡ会長、ＰＴＡ副会長 
〔意見欄〕 
【教育課程・学習指導・研修】 
  ・家庭学習の取り組みに関して、生徒・保護者ともに目標指数に達していないことが気にかかる。放課後や休日は 
  部活動に時間を取られ、帰宅時間が遅くなったり、疲れのためか学習時間が不足気味だと思われる。減り張り 

  のある部活動と課題（宿題）の与え方などを工夫して、家庭学習の習慣化を図っていただきたい。特に、課題の 

  量や出す頻度について、教科間での連携を深めて適切な指示をしていただきたい。 
 ・毎日の授業について理解度が低い生徒に対し、より工夫した指導を期待している。 

【生徒指導】 

  ・生徒の服装や挨拶は近年、良くなっており、好感が持てる。遅刻総数も減少しており、日頃の先生方の熱心な御

指導に感謝している。 

 ・来年度も PTA 活動として、「あいさつ運動」を登校時間に合わせて生徒玄関前で実施し、子ども達の登校時の様

子を実際に見て、家庭生活でのサポートに活かしたいと考えている。関連して、学校として、例えば生徒の起床

時間や就寝時間など、家庭生活に関する調査等をしているのであれば、その結果を保護者にも示していただき、

その状況を学校側と共有できたらと考えている。 

   

【進路指導】 

  ・朝補習や土曜補習、長期休暇中の補習、３年生に対する特別補習や個別指導を実施していただき感謝している。 

  ・３年生になって、進路面、特に大学進学に関して慌てることがないように、できるだけ早期にオープンキャンパ

ス等への参加を指導していただきたい。 

 ・「職業探究講座」に PTA としても協力しているが、受講した生徒にどのような効果があるのかを学校側と共有し

ていきたい。HP 上に写真だけでなく、参加生徒の感想も掲載すると、各家庭においても親子で進路について話し

合う機会が増えるのではないかと思う。 

 

【保健管理】 
  ・校舎内外はきれいに保たれており、清掃は行き届いている。トイレ清掃のボランティア活動が全校体制で継続実

施されていることは素晴らしい。 
  ・生徒の健康状況の把握や対応に関して、先生方が日頃から十分に留意されていることに感謝したい。 
  ・学校と家庭が連携し、子供の心身の健康状態について今後も充分注意していきたい。 
 
【保護者との連携】 
   ・ＰＴＡの活動は、役員・委員・先生方のご協力のおかげで目標を達成できたと感じている。ＰＴＡ通信、校外 
   補導、進路指導等でお世話になった方々に感謝申し上げたい。 
       
【図書視聴覚指導】 
   ・読書量には個人差があるが、本（活字）に親しむことは社会人として不可欠なことである。今後も読書の時間帯

を設定し読書習慣の定着を図って欲しい。 また、家で不要となった本を学級文庫として再利用することを検討

していただきたい。  

   ・「保護者との連携」に関係すると思うが、学校の様子について関心を持つ人は多いはずである。特に、在校生の

保護者、中学生とその保護者、卒業生などは特に強いと思うので、ホームページ等での広報活動の充実を望む。 
  ・情報モラルの育成と指導については、継続した指導をお願いしたい。 
 

【人権教育】 
  ・定期的ないじめに関する調査を適切に実施し、今後も、いじめや暴力がなく、生徒たちが安心して通える学校で

あってほしい。 
  ・価値観が多様化している時代である。先生方にはさらに研修を積まれて、生徒理解を深めていただきたい。 
  
【経営全般】 
  ・全体的に評価が高まっているのは、生徒・保護者・地域に対して種々の取り組みを地道に継続してきた結果であ 

  ろう。今後も本校のイメージアップに向けて、いろいろな意見を吸い上げ、見直すべきことについて前向きに取 
  り組んでいただきたい。 
 

【学校関係者評価を踏まえた今後について】 
・保護者の視点でいただいた貴重な意見等を謙虚に受け止め、各分掌・各教科で検討して改善を図り、次年度の具

体的な取り組みに反映させたい。また、教育活動全般において、生徒・保護者および地域からこれまで以上に信

頼される学校づくりを目指して取り組みたい。 

 


